



*MAISON D'ARRÊT DE ROUEN*

**S.P.S**

affilié à la **FGF** Fédération Générale Autonome des Fonctionnaires

**SYNDICAT NATIONAL PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANT(e)S**

## *Note de service*

Comme vous l'avez constaté, je quitte l'établissement de plus en plus tard, je suis en train de me noyer dans la paperasse.

Il y a un tellement de dossiers sur mon bureau que je ne vois plus le mur d'en face.

Bonne nouvelle est dix fois trop grande pour moi, je n'en peux plus.

Je suis obligé d'effectuer des heures supplémentaires quotidiennement.

C' est pourquoi, lorsque je quitte l'établissement un peu tard « entre 22h00 et 00h30 », je demanderais au portier d'être frais et souriant lors de mon départ.

Tout agent qui ne respecte pas cette note de service sera convoqué pour s'en expliquer.

Le Directeur à temps plus que complet...

Cette note est bien sur fictive mais elle reflète le manque de considération que vous portez à votre personnel.

Si vos agents ont les traits tirés, c'est tout simplement qu'ils sont debout depuis 5h00 du matin et qu'ils ont déjà une matinée dans les jambes.

Il est clair que vous n'avez que faire de nos conditions de travail.

Pour preuve, il n'y a eu aucune réunion « CHSCT » depuis votre arrivée alors que vous devez en programmer 2 par an.

Vous êtes le seul Directeur de France a quitté aussi tard son bureau .

Il est clair que vous n'avez pas les épaules pour gérer un tel établissement, Depuis votre arrivée il y a un an, nos conditions de travail et la sécurité n'ont cessés de se dégrader.

Il est temps que vous laissiez la place à une personne compétente à ce poste.

Le bureau syndical, le 19/10/2018.